

ニッケイ新聞 JORNAL NIKKEY SHIMBUN. DIRETOR PRESIDENTE RAUL M. TAKAKI. JORNALISTA RESPONSÁVEL TAKAO MIYAGUI. Rua da Glória, 332 - Liberdade. CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil. Tel (11) 3340-6060 www.nikkeishimbun.jp

定年延長決定に矛盾指摘

高検検事長人事で野党追及

【共同】黒川弘務東京高検検事長(63)の定年を国家公務員法に基づき半年間延長した異例の閣議決定を巡り、10日の衆院予算委員会の質疑で、過去の政府答弁と矛盾している可能性が出てきた。立憲民主党の山尾志桜里氏が国会議事録での政府答弁を踏まえて「違法だ」と追及。森雅子法相は議事録の詳細を知らないとして、真正面からの答弁を回避した。立民などは、公文書管理を巡る北村誠吾地方創生担当相の不安定な答弁に抗議して一時退席。議事が混乱した。



衆院予算委で山尾志桜里氏(手前)の質問を聞く森法相(共同)

黒川氏の定年延長に閣議決定された国家公務員法改正案を議論した。1981年の衆院内閣委員会、人事院幹部が「検察官と大学教員は既に定年が定められ、今回の定年制は適用されない」と答弁したと説明。その上で検察官の定年延長について「適用されないのではなか」と見解を述べた。森法相は検察官の定年延長に「国家公務員法の規定が適用される」と従来主張を繰り返すだけだった。衆院予算委で北村氏の言い間違いなどが続いているため、棚橋泰文委員長(自民党)は政府参考人の内閣府幹部に答えさせ、その後、北村氏に述べさせる対応を連発。北村氏の答弁を巡り、室内が騒然となる場面も複数あり、日本維新の会を除く野党議員が席を離れた。7日の衆院予算委も大半の野党議員が退席した。そのままだけで、10日の衆院予算委で北村氏は、7日の同委での自身の答弁について「おぼろげに訂正する」と陳謝。公文書管理法施行令の別表などに関し、誤った説明していたと釈明した。北村氏は衆院予算委に

新型コロナウイルス 新たに65人感染

クルーズ船、拡大止まらず

【共同】クルーズ船「ダイヤモンド・プリンセス」で起きた新型コロナウイルスの集団感染で、厚生労働省は10日、新たに検査結果が判明した103人のうち65人の感染が確認されたと発表した。厚労省は9日にも6人の感染を発表した。クルーズ船では検査した延べ439人のうち135人の感染が判明し、拡大が止まらない事態になってきた。中国湖北省武漢市から帰国した邦人らを含むと、国内で報告された感染者は161人となった。一方、菅義偉官房長官は会見で、全員に対する検査は難しいとの認識を示した。日本環境感染学会は拡大を防ぐために感染制御に詳しい医師や看護師の専門チームを1日にク



横浜・大黒ふ頭に停泊するクルーズ船「ダイヤモンド・プリンセス」に横付けされた自衛隊車両(共同)

ルーズ船に派遣する。中国政府は10日、武漢で8日未明に死亡した60代の日本人男性が新型コロナウイルスに感染していたと発表した。日本側は、陽性の疑いが強いが確定できないまま死亡し

たとしていた。厚労省は9日、検査結果が判明した57人のうち6人の感染を確認したと発表した。うち5人は乗員で陽性の結果が出た。厚労省は衛生管理に問題がな

かったかどうか調べている。不足する医薬品については、9日までに乗客延べ約1850人分の要望があり、同日までに約750人分を船内に搬入。残りも手配を急ぐ。クルーズ船を保有する米国の船会社は10日、新型コロナウイルスの影響で、横浜港で下船できない乗客に対し、クルーズ代金などの費用全額を払い戻すことと発表した。感染者や、入院のため下船した乗客も対象に含まれる。

【共同】茂木敏充外相は8日、英国のラフ外相と東京都内の飯倉公館で戦略対話を開いた。英国の欧州連合(EU)離脱で新たに必要となる経済協定について、できるだけ早期の交渉開始と妥結を目指すことで一致した。両氏は安全保障などあらゆる面で連携強化していくことを再確認し、外務・防衛関係協議(2プラス2)の早期開催を調整することも申し合わせた。EU離脱後、両国の外相が会談するのは初めて。1月末にEUを離れた英国は、経済や社会の激変緩和のため今年末までの移行期間に入っている。ラフ氏は会談後の共同記者発表で「新たな

貿易関係を形成するチャンスが到来した。日本企業の投資を大事に思っている」と語った。北朝鮮の核開発などアジアの安全保障環境について議論。ラフ氏は北朝鮮問題などを挙げ「共通の脅威に立ち向かいたい」と述べた。安倍晋三首相が掲げる「自由で開かれたインド太平洋」の実現に関して話した。茂木氏は共同記者発表で「英国は重要パートナーだ。海洋安全を含む各分野での協力強化を確認した」と強調した。

【共同】非正規社員の基本給を引き上げた企業に政府が人数に応じて助成金を支給する事業を巡り、2019年度の適用者が数人にとどまり、7千人の想定を大幅に下回っていることが8日、分かった。政府は利用が低迷しているにもかかわらず、20年度予算案では事業費を前年度より2億9千700万円増やした。企業に賃上げを促す安倍政権の看板政策で、検証が不十分なまま、なほ崩壊的に増額されている。

【共同】肺炎を引き起こす新型コロナウイルスが流行する中国で10日、大手製造業の工場などが操業を再開した。だが人の移動が制限される地域も多く、フル生産への復帰には時間がかかる。民間調査会社によると、これまでに生産やサービスに影響を受けた上場企業が130社を超えた。肺炎流行の終息は見せず、長引けば日本の実質国内総生産(GDP)を1%

【共同】肺炎を引き起こす新型コロナウイルスが流行する中国で10日、大手製造業の工場などが操業を再開した。だが人の移動が制限される地域も多く、フル生産への復帰には時間がかかる。民間調査会社によると、これまでに生産やサービスに影響を受けた上場企業が130社を超えた。肺炎流行の終息は見せず、長引けば日本の実質国内総生産(GDP)を1%

【共同】肺炎を引き起こす新型コロナウイルスが流行する中国で10日、大手製造業の工場などが操業を再開した。だが人の移動が制限される地域も多く、フル生産への復帰には時間がかかる。民間調査会社によると、これまでに生産やサービスに影響を受けた上場企業が130社を超えた。肺炎流行の終息は見せず、長引けば日本の実質国内総生産(GDP)を1%

【共同】肺炎を引き起こす新型コロナウイルスが流行する中国で10日、大手製造業の工場などが操業を再開した。だが人の移動が制限される地域も多く、フル生産への復帰には時間がかかる。民間調査会社によると、これまでに生産やサービスに影響を受けた上場企業が130社を超えた。肺炎流行の終息は見せず、長引けば日本の実質国内総生産(GDP)を1%

【共同】肺炎を引き起こす新型コロナウイルスが流行する中国で10日、大手製造業の工場などが操業を再開した。だが人の移動が制限される地域も多く、フル生産への復帰には時間がかかる。民間調査会社によると、これまでに生産やサービスに影響を受けた上場企業が130社を超えた。肺炎流行の終息は見せず、長引けば日本の実質国内総生産(GDP)を1%

【共同】熊本のPRキャラクター「くまモン」は、新型コロナウイルスの感染拡大を受け、ハイタッチしたり、ハグしたりする触れ合い行為を自粛する。くまモンは8日、連日「くまモン」を介して観光客に「くまモン」を介して感染を防止しようというリスクを考慮し、最終的に再訪し、ぜひ触れ合ってもらいたい」と話している。

【共同】中国では10日、新型コロナウイルスの感染者が集中している湖北省を除き、大半の地方で休業期間が明け、経済活動が徐々に再開し始めた。日本の製造業の多くも10日から順次、工場の操業を再開させている。感染の終息が見通せない中、生産が完全に戻るには、なお時間を要しそうだ。

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL 南米神宮. 開運 招承八方祓. Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP. Tel: (11) 5575-4783 - www.templexintoista.org.br

Banco Daycoval. A Alfainter em parceria com o DayCâmbio, possui as melhores soluções para a sua viagem internacional. Conheça nossas soluções em câmbio. Mais de 20 moedas estrangeiras. Cartões de viagem recarregáveis. Transferências internacionais expressas. Serviço de delivery gratuito. Seguro viagem. Alfainter (11) 2187 8989. Top Câmbio (11) 3251 2888 / 3266 6700.

自動はんこ. ロボット登場. 業務効率化、時代遅れとも. 【共同】産業用ロボットなどを手掛けるデンソーウェーブなどが3社は、決裁が必要な書類に決裁はんこを押して、紙を投じている。書類を、固定する台にセットすると2本のアームで紙をめくりながら押印してくれる。完成した文書はカメラで保存できる。決裁権限者による承認済みの書類や、定型書面への利用を想定。3月より月額貸し出す。ロボットは昨年末に東京で開かれた見本市に出展され、反響を呼んだ。ネット上では「便利そう」との意見の一方、「技術の無駄遣いだ」「はんこ自体を無くしてはどうか」との声も上がった。IT会社ペーパーロジック(東京)が昨年、首都圏の会社社員ら111人に行った調査では、82%がはんこ決裁で仕事の進捗が遅くなる、と回答。はんこが必要ない電子決裁を希望する人は52%に上った。

非正規賃上げ助成低迷. 適用数人、予算は増額へ. 政府は正規と非正規の不合理な所得格差をなくす「同一労働同一賃金」の取り組みを進めているが、企業の動きは鈍い。2019年度の適用者が数人にとどまり、7千人の想定を大幅に下回っていることが8日、分かった。政府は利用が低迷しているにもかかわらず、20年度予算案では事業費を前年度より2億9千700万円増やした。企業に賃上げを促す安倍政権の看板政策で、検証が不十分なまま、なほ崩壊的に増額されている。

日本のGDP 1%下押しも. 新型肺炎、長期化に懸念. 【共同】肺炎を引き起こす新型コロナウイルスが流行する中国で10日、大手製造業の工場などが操業を再開した。だが人の移動が制限される地域も多く、フル生産への復帰には時間がかかる。民間調査会社によると、これまでに生産やサービスに影響を受けた上場企業が130社を超えた。肺炎流行の終息は見せず、長引けば日本の実質国内総生産(GDP)を1%

日英、経済協定早期交渉へ. EU離脱、外相戦略対話. 相と東京都内の飯倉公館で戦略対話を開いた。英国の欧州連合(EU)離脱で新たに必要となる経済協定について、できるだけ早期の交渉開始と妥結を目指すことで一致した。両氏は安全保障などあらゆる面で連携強化していくことを再確認し、外務・防衛関係協議(2プラス2)の早期開催を調整することも申し合わせた。EU離脱後、両国の外相が会談するのは初めて。1月末にEUを離れた英国は、経済や社会の激変緩和のため今年末までの移行期間に入っている。ラフ氏は会談後の共同記者発表で「新たな

生産の完全回復には時間も. 日本企業の中国拠点. 【共同】中国では10日、新型コロナウイルスの感染者が集中している湖北省を除き、大半の地方で休業期間が明け、経済活動が徐々に再開し始めた。日本の製造業の多くも10日から順次、工場の操業を再開させている。感染の終息が見通せない中、生産が完全に戻るには、なお時間を要しそうだ。

Japão super moderno. Tecnologia, mangá, arquitetura contemporânea, restaurantes mais estrelados, top fashion, shoppings, você pode visitar tudo isso através da nossa agência! 1949 TUNIBRA TRAVEL. Há 70 anos fazendo história, satisfazendo todos os clientes com preços imbatíveis! (11) 3346-8200. End: Praça da Liberdade, 170 (colado ao metrô Japão-Liberdade) - Liberdade - São Paulo

肺炎の症状訴える人おらず 空軍基地で18日経過観察 基地近くに来る帰伯者の親も



防護服の職員を迎えられる中国からの帰伯者たち (Keven Cobalchini)

【既報関連】中国湖北省武漢で発生した新型コロナウイルスによる肺炎流行により、現地に足止めになっていた伯人とその家族、合計34人を乗せた伯国空軍機2機が、9日午前6時すぎに中西伯ゴイアス州アナポリスの空軍基地に着陸したと、8、10日付伯文紙が報じた。

帰伯者34人の中には、空軍基地7人の小児が含まれる。18日間の隔離、経過観察に入る。検査は14日間行われるが、14日目の検査結果が判明するのが18日であるため、基地内には18日間留まる。

伯人とその家族の救出機の飛行中、ブラジリア時間9日午前0時には、ボウソナロ大統領による「我々の伯国にお帰りなさい。我々は皆、一つの民、一つの国種。私たちはみな兄弟なので、セージが機内に流れた。帰伯便に乗るには、発熱、せき、息切れなどの症状が出ていないことが条件だった。帰伯者たちは飛行中、手術用マスクの着用を義務付けられ、4時間ごとに体温を測ら

れた。アナポリス到着までに症状が出た人は1人もいなかった。

防衛省人事教育、医療スポーツ局長のマノエル・パイアダ氏は、「医療スタッフからは、帰伯者34人の健康状態は良好で、特別な手当が必要なのはなかった」との報告を受けた」と語った。

機内に入り込んだ医療スタッフと乗組員ら合計24人も、一部隔離、経過観察となる。

帰伯者たちが入るアナポリス空軍基地内の施設は、テレビや食事用のテーブルが置かれた個室が用意され、必要な場合はベッドも置かれる。各個室には冷蔵庫、他、アルコールジェルやマスクなどの衛生用品も置かれる。また、1日3回、体温測定などの検査が行われる。

軽食も含め、1日6回用意される食事は各自の個室でとる。使用済みの食器は部屋の外に出し、後に回収される。施設内共用部分には映画鑑賞用スクリーン、玩具部屋、ランボリン、玩具部屋、トリートメント、ネットなどがあり、インターネットへの接続も許可される。

隔離期間中、親族などとの面会は許可されないが、帰伯者の1人、ヴァイナル・シケイラ・ラモン(28)の父、ジョゼ・シケイラ・ジュニオルさんはベロ・オリゾンテの自宅から、基地の近くまでやってきた。一面会が許されなくても隔離期間中はこまめに、息子と500メートルの距離にいる。伯国と中国、地球の真反対の距離にいるとは信じがたい。隔離が解けたら、息子を連れて帰るんだ」と語った。

なお、10日の保健省の発表によると、国内の感染状況は、5州7人が検査中で、感染確認者はゼロ。既に32人が検査の結果、感染の疑いなしとされている。

渇中の大物ミリシア殺害 大統領一家と密接な関係

リオ市のミリシア(犯罪者の民兵組織)の大物で、ボウソナロ大統領の長男フラウイオ上議との関係が度々ささやかれ、18年3月のマリエラ・フランコ元リオ市議殺害事件への関与も疑われていたアドリアーノ・ダ・ノブレガ(43)が9日未明、バイア州で行われた捜査で銃弾を受け、多くの謎を残したまま、死亡した。10日付アドリアーノ容疑者殺害は、バイア州エスプラナードで9日未明に起きた。場所は同市市議員の事務所。パチスタ・リマ・ネット氏(通称ジウ・ネット)とアドリアーノ・ダ・ノブレガ(通称ジウ・ネット)が、ペドラス地区を支配していたミリシアの首領で、昨年1月に同地区の土地の違法売買などに関与した容疑で逮捕令が出たが、逃亡中だった。今回の合同捜査は同氏の居場所が確認されたために行われたものだった。現場には、9ミリ口径の拳銃やライフルを含む銃4丁と携帯電話13個が残されていた。なお、デデ氏はアドリアーノ容疑者と面識がなく、事件時はベルナンブコ州レシフェにおり、現場となった農園には15、20日前に行ったりりだったという。

バイア州市警は1月31日に、アドリアーノ容疑者が同州のリゾート地区コスタ・ド・サウイペにいてることを突き止め、逮捕しようとしたが、

食器は部屋の外に出し、後に回収される。施設内共用部分には映画鑑賞用スクリーン、玩具部屋、ランボリン、玩具部屋、トリートメント、ネットなどがあり、インターネットへの接続も許可される。

隔離期間中、親族などとの面会は許可されないが、帰伯者の1人、ヴァイナル・シケイラ・ラモン(28)の父、ジョゼ・シケイラ・ジュニオルさんはベロ・オリゾンテの自宅から、基地の近くまでやってきた。一面会が許されなくても隔離期間中はこまめに、息子と500メートルの距離にいる。伯国と中国、地球の真反対の距離にいるとは信じがたい。隔離が解けたら、息子を連れて帰るんだ」と語った。

なお、10日の保健省の発表によると、国内の感染状況は、5州7人が検査中で、感染確認者はゼロ。既に32人が検査の結果、感染の疑いなしとされている。

大聖市 大雨でチエテ川など溢れる
土砂崩れや交通網の混乱も

寒冷前線接近で9日夜から始まった大雨により、大聖市で大きな被害が発生した。10日付伯文紙が報じている。チエテ川とビニエロス川が溢れた事などで生じた洪水や冠水、倒木などが中心だ。チエテ川とビニエロス川の水位上昇は記録的なもので、マルジナ方面がカーザ・ヴェルデ橋付近から通行不能となるなど、両マルジナルで車が通れない程の冠水状態が生じた。

12時半現在の冠水箇所は89で66カ所は通車不能と報告され、バスや都電(CPTM)中心に影響が出ている。市役所はナンバプレートのない尾番号による乗り入れ規制を多数実施。授業を停止した学校も多数ある。バスへの影響は長距離バスにも及び、チエテのターミナルでは市外から来るバスが到着出来ず、市外に出るバスも動かさないため、チケットを買わないよう券売所でアドバースされた人もいた。

聖市に入る高速道路は軒並み渋滞。ガアルリヨ・ス・コンゴニヤスの両空港ではキャンセル便も出た。

聖州政府と聖州市役所は10日の混乱は短時間で大量の雨が降ったためと説明している。市北部のミランテ・サンタナでは24時間の雨としては史上8番目となる114.0ミリを記録。同観測点での2月の平均降水量は249.7ミリで、10日朝までの雨は月間平均の80%を超えた。また、10日朝10時過ぎに150ミリの雨が降ったと報告されたオザ

ゲデス経済相 「公務員は寄生虫」と発言
行革法案成立逸り勇み足?

リオ市で7日に開催されたイベントで、パウロ・ゲデス経済相が行政改革の早期承認を呼びかけた際、「公務員たちは寄生虫。母体は喰われて死にます」と発言。公務員団体の代表は、行革案に賛成の立場の政党から、批判の声が上がったと、7、8日付伯文紙、サイトが報じた。

発言は、「公務員はインフレ率の50%増しの賃金調整や雇用の保障、手厚い年金制度の全てを母体は死にそうだ。公務員は寄生虫になり、母体は死にそうだ。国民は回らないだ。はつきりと、「公務員は寄生虫で、母体の国を喰って、批判の高まりで、削減、初任給の減額、他の内容も含まれているが、正式提出前の段階で既に、一部の議員から反対の声が出ている。

大統領府が今後数週間以内に議会に提出すると予告している行政改革法案には、公務員ポストの削減、初任給の減額、他の内容も含まれているが、正式提出前の段階で既に、一部の議員から反対の声が出ている。

外国為替市場	
中銀サイトより	
2月10日午後4時現在	
米ドル相場	4.3248 R\$
売	4.3240 R\$
買	0.0394 R\$
円相場	0.0394 R\$
売	0.0394 R\$
買	0.0394 R\$

日本製 麺類販売中

■販売所■
ニッケイ新聞編集 TEL: (11) 3340-6060
R. da Glória, 332 - Mesanino - Liberdade - São Paulo

【熊本 五木製麺】

- ・焼きそば (3食入り)
- ・くまもんラーメン (2食入り)
- ・からし高菜とんこつラーメン (2食入り)
- ・チャンポン



Miliciano Adriano Nóbrega estava escondido em sítio de vereador do PSL na Bahia

Colômbio de São Paulo, Bahia, afirma que foi surpreendido com uma arma e uma mala com dinheiro em sua propriedade. Com medo de ser preso, ele fugiu para o sítio de um vereador do PSL em Salvador, Bahia.

Por Leslie Lúcio e Marco Antônio Martins, G1 Rio

聖市では9日から10日にかけて記録的な雨を降らせた。予報だと、今日11日も引き続き強い雨が降ると見られる。12日以降は予想降水量こそ減るものの雨の予報で、気温は下がったままだ。こういうときは地盤の緩みに伴う土砂崩れも心配だ。気温の変化による体調不良などにも気を付けたい。

ブラジリア時間9日20時からのウルグエイ対コロコビア戦は、31でウルグエイが勝利。勝ち点を4とした。この時点で、伯国が出場を決めるには22時30分からのアルゼンチン戦での勝利が必要となった。

この試合、伯国は序盤から攻め、前半12分にパウリーニョのシュートで先制。29分にはセント・フォワードのマテウス・クニャが決め、2点目をあげた。クニャは後半10分にも、この日2点目で、今大会得点王(5点)も決める3点目を挙げた。また、守備陣がアルゼンチンの攻撃を無失点に抑えてこの3点を守り、東京五輪行きを決めた。伯国代表は金メダルに輝いたりオ五輪に続く2連覇を目指す。

SCANDALIO lounge

5つの最適な調和された空間...

ダンスホール
スシパー付きのレストラン
パンガロー風のレストハウス
パーティー会場
スペシャルシート

豊富なオプションを、お楽しみ下さい。

快適で洗練された空間が、あなたを包み込む...

多くのエンターテイメントでお楽しみ下さい Tel.: (11) 2066-2700
Rua Coronel Diogo, 1199 - Aclimação - São Paulo - SP

世界で最高の夜をあなたに

ニッケイ新聞の ニュースを 二足先にチェック

インターネット サイト限定記事も! (一部有料)

日本移民の為に 生涯を捧げた 苦労の歴史 上塚周平の生涯

História do UETSUKA SHUHEI 日本語版特別価格 R\$ 25,00

ニッケイ新聞社 15周年記念

お問合せ・お申込は(11)3340-6060

“RYO MIZUNO” 移民事業の先鞭を付け ブラジルを こよなく愛した 水野龍の伝記

日本語版特別価格 R\$ 25,00

日本語版に日本語を併記

女優・八千草薫

バラナグア 増田 二郎

女優の八千草薫さんがお亡くなりになりました。88歳だったとか。...

お通の前では、はにかみ隠すため、わざとぞんじに立ち回っていた姿...

さらされてる青年武蔵。幼馴染のタケゾウさんを助けようとした可憐なお通役の八千草薫さんの演技は、80歳になった今も僕の脳裏に焼きついて...

移住時の携帯する品目の一つに、包丁と出刃は入った。かなり上等の物を購入したつもりだが、長年使っている内に包丁の柄部分が壊れ、握れなくなりました。...

包丁の方も同じようにしたかったが、何遍も引越したので紛失し、残念で仕方ない。理由は分かっていない。...

望みは年末のボーナス。毎年年末には「今年こそ」と期待を膨らませますが、家賃と車の保険で足りないくらいだ。...

そんなレストランの巡回中、ある板前さんが「包丁を研いでいるのを見たい」と、刺身包丁を研いでいるのを見たことがない。...

「共同」半世紀以上の歴史を持つNHKの看板番組、大河ドラマ。今年に戦国時代を舞台に、明智光秀の生涯を描く「麒麟がくる」を放送中。...

撮影は日の出とともに始まる。東北の冷え込みが震えながら広い支度部屋に入ると、落合製作所統括入るスタッフは既に到着。...

「共同」半世紀以上の歴史を持つNHKの看板番組、大河ドラマ。今年に戦国時代を舞台に、明智光秀の生涯を描く「麒麟がくる」を放送中。...

撮影は日の出とともに始まる。東北の冷え込みが震えながら広い支度部屋に入ると、落合製作所統括入るスタッフは既に到着。...

「共同」半世紀以上の歴史を持つNHKの看板番組、大河ドラマ。今年に戦国時代を舞台に、明智光秀の生涯を描く「麒麟がくる」を放送中。...

「共同」半世紀以上の歴史を持つNHKの看板番組、大河ドラマ。今年に戦国時代を舞台に、明智光秀の生涯を描く「麒麟がくる」を放送中。...

「共同」半世紀以上の歴史を持つNHKの看板番組、大河ドラマ。今年に戦国時代を舞台に、明智光秀の生涯を描く「麒麟がくる」を放送中。...

漂流する出稼ぎ 日系ブラジル人の

アチバイア 松岡 岩雄

昨年11月〜12月のNHKの番組「首都直下地震」のシミュレーションが数回に亘り放送された。シミュレーション(疑似体験)とはいえ、リアル味があり、その凄惨と恐怖が思わず身震いする程。...

この首都直下地震2030年までの間に必ず発生するとの事で、それが今日かもしれない、否や半年後、1年後かもしれないと言われている。...

昨午発生した台風15号19号の被害より更に規模が大きく広範囲に亘る都市直下地震は、その被害実態(数値)を把握するにも時間がかかり、支援の輪が必要となって来る事は間違いない事実です。...

命が奪われ、失われておられる。この首都直下地震は一部であり、南海トラフと呼ばれる大地震が待ち構えていると言われている。...

また、東京駅周辺等では、百万人といわれる市民が帰宅の足を得られず、来ないバスやタクシーの列に並んで待っている光景は、皆さんの記憶にまだ焼きついていないと思います。...

紙面の都合で、投稿を一部割愛することがあります。ご了承ください。読みやすい書体で、1千字以内にとどめてください。...

「共同」半世紀以上の歴史を持つNHKの看板番組、大河ドラマ。今年に戦国時代を舞台に、明智光秀の生涯を描く「麒麟がくる」を放送中。...

「共同」半世紀以上の歴史を持つNHKの看板番組、大河ドラマ。今年に戦国時代を舞台に、明智光秀の生涯を描く「麒麟がくる」を放送中。...

「共同」半世紀以上の歴史を持つNHKの看板番組、大河ドラマ。今年に戦国時代を舞台に、明智光秀の生涯を描く「麒麟がくる」を放送中。...

「共同」半世紀以上の歴史を持つNHKの看板番組、大河ドラマ。今年に戦国時代を舞台に、明智光秀の生涯を描く「麒麟がくる」を放送中。...

「共同」半世紀以上の歴史を持つNHKの看板番組、大河ドラマ。今年に戦国時代を舞台に、明智光秀の生涯を描く「麒麟がくる」を放送中。...

「共同」半世紀以上の歴史を持つNHKの看板番組、大河ドラマ。今年に戦国時代を舞台に、明智光秀の生涯を描く「麒麟がくる」を放送中。...

「共同」半世紀以上の歴史を持つNHKの看板番組、大河ドラマ。今年に戦国時代を舞台に、明智光秀の生涯を描く「麒麟がくる」を放送中。...

「共同」半世紀以上の歴史を持つNHKの看板番組、大河ドラマ。今年に戦国時代を舞台に、明智光秀の生涯を描く「麒麟がくる」を放送中。...

自分の弱さを包み隠さず

J2新潟の早川さんが著書

【共同】サッカーJ2新潟のプロ選手、早川史哉さんが、白血病で闘病しながら、著書「自分の弱さを包み隠さず」を出版した。...

早川さんは1994年生まれ、U-17(17歳以下)日本代表として活躍し、筑波大でサッカーを学んだ。...

大歓声に迎えられて地元スタジアムに復帰した時、元々笑顔で歩くと安藤隆人に水を向けられると、早川さんは「緊張や不安をかき消す意味で笑っていた」と明かした。...

出陣した。大歓声に迎えられて地元スタジアムに復帰した時、元々笑顔で歩くと安藤隆人に水を向けられると、早川さんは「緊張や不安をかき消す意味で笑っていた」と明かした。...

「共同」半世紀以上の歴史を持つNHKの看板番組、大河ドラマ。今年に戦国時代を舞台に、明智光秀の生涯を描く「麒麟がくる」を放送中。...

記者が農民役エキストラに

撮影するのは初回冒頭

【共同】大河ドラマ「麒麟がくる」の冒頭シーンより。NHK大河ドラマ「麒麟がくる」の冒頭シーンより。...

撮影は日の出とともに始まる。東北の冷え込みが震えながら広い支度部屋に入ると、落合製作所統括入るスタッフは既に到着。...

「共同」半世紀以上の歴史を持つNHKの看板番組、大河ドラマ。今年に戦国時代を舞台に、明智光秀の生涯を描く「麒麟がくる」を放送中。...

大河ドラマ「麒麟がくる」

妥協許さぬ制作陣の熱量

【共同】大河ドラマ「麒麟がくる」の冒頭シーンより。NHK大河ドラマ「麒麟がくる」の冒頭シーンより。...

撮影は日の出とともに始まる。東北の冷え込みが震えながら広い支度部屋に入ると、落合製作所統括入るスタッフは既に到着。...

「共同」半世紀以上の歴史を持つNHKの看板番組、大河ドラマ。今年に戦国時代を舞台に、明智光秀の生涯を描く「麒麟がくる」を放送中。...

樹海 拡大版



「唐本御影」聖徳太子が描かれた肖像画 (Public domain)



1877年、ライムント・フォン・シュティールフリート男爵によって撮影された明治天皇25歳の写真 (Raimund Freiherr von Stillfried [CC0])



「万機公論二決ス」と訴えて、明治政府から監獄に入れられた移民の祖 水野龍 (水野家所蔵)

二世、三世ら子孫、ブルジョアに「何が日本文化か？」と尋ねられて、ポルトガル語で「ポルトガル語で説明できる人か」というか、日本語で説明することも難しいだろう。

いきおい、ポルトガル語をあまり使わないで日本語教育、日本舞踊、書道、お茶、お花、音楽などを熱心に教え、その繰り返しのなかから生徒に自分で「日本文化」と感じ取ってもらおうというの、今までのやり方だったのではない。

「一般的に「正直さ、勤勉さ、真面目さ、辛抱強さ、教育尊重」などが日系人の特徴とされている。ぜひ継承し続けてほしい点だ。

だがそれは「日本人らしい生活態度、生き姿」であって、日本文化の一部でしかない。そのような態度で、何らかの文化的な行為に徹底して取り組むか

「和を以て貴しとなす」に込められた辛い経験

伊勢さんは第3章「和の国の理想」のなかで、「和を以て貴しとなす」という説明が付け足されてきたのだ。

表現を変えれば、「意見の異なる人として議論をすることによって、お互いに論を究む」という説明が付け足されてきたのだ。

「和の国」という「根っこ」

あなた自身の言葉で、日本を語れますか?

「和の国」という「根っこ」それがどのように生まれ、育ってきたのか。歴史をたどり、わかりやすく解説します。育鵬社

クール・ジャパンの原点を探る

伊勢雅臣さんの新著『日本人が知らない日本2』(育鵬社、2019年) ※編集部にて10冊限定で販売中

世界が称賛する日本人が知らない日本

伊勢雅臣 国際派日本人養成講座 編集長



「和の国」という「根っこ」

あなた自身の言葉で、日本を語れますか?

「和の国」という「根っこ」それがどのように生まれ、育ってきたのか。歴史をたどり、わかりやすく解説します。育鵬社

クール・ジャパンの原点を探る

伊勢雅臣さんの新著『日本人が知らない日本2』(育鵬社、2019年) ※編集部にて10冊限定で販売中

日本文化の本質、「和の国」の根っことは

「和の国」という「根っこ」

あなた自身の言葉で、日本を語れますか?

「和の国」という「根っこ」それがどのように生まれ、育ってきたのか。歴史をたどり、わかりやすく解説します。育鵬社

クール・ジャパンの原点を探る

伊勢雅臣さんの新著『日本人が知らない日本2』(育鵬社、2019年) ※編集部にて10冊限定で販売中

「和の国」という「根っこ」

あなた自身の言葉で、日本を語れますか?

「和の国」という「根っこ」それがどのように生まれ、育ってきたのか。歴史をたどり、わかりやすく解説します。育鵬社

クール・ジャパンの原点を探る

伊勢雅臣さんの新著『日本人が知らない日本2』(育鵬社、2019年) ※編集部にて10冊限定で販売中

「和の国」という「根っこ」

あなた自身の言葉で、日本を語れますか?

「和の国」という「根っこ」それがどのように生まれ、育ってきたのか。歴史をたどり、わかりやすく解説します。育鵬社

クール・ジャパンの原点を探る

伊勢雅臣さんの新著『日本人が知らない日本2』(育鵬社、2019年) ※編集部にて10冊限定で販売中

刑法犯74万件、戦後最少

19年確定値、窃盗が大幅減

【共同】警察庁は10日、2019年の刑法犯認知件数の確定値を発表した。前年比6万8779件減の74万8559件で、戦後最少を更新した。人口千人当たりの認知件数も5.9件で最少となった。

警察庁によると、「窃盗」が53万2565件で前年から4万9576件減ったことが大きな要因となった。うち、重要窃盗犯の「侵入盗」は5万7808件(前年比49377件減)、「自動車盗」は7143件(同1485件減)、「ひったくり」は1553件(同367件減)だった。

重要犯罪でみると、前年より増えたのは「強制性交」の1405件(同98件増)と「殺人」の950件(同35件増)だ。他はいずれも減少し、「強盗」が1511件(同276件減)、「放火」が840件(同51件減)、「略取誘拐・人身売買」が293件(同11件減)、「強制わいせつ」が4900件(同440件減)となった。

全体の摘発件数は1万

河津桜まつり始まる

六分咲き、にぎわう

【共同】静岡県河津町で10日、「第30回河津桜まつり」が始まった。津桜まつりが始まった。早咲きで知られる濃いピンク色の桜は町内の5会場にわたっており、初日から多くの観光客や家族連れが訪れた。

メイン会場となる河津川では、河口の両岸から約4キロにわたって続く約850本が暖冬の影響もあり、例年より1週間早く見頃を迎えた「河津桜」。川沿いの桜並木には大勢の花見客が訪れた(共同)

雪不足で犬ぞり大会中止

北海道、国内で最大規模

【共同】北海道稚内市では今月22・23日に開かれる予定だった国内最大規模の犬ぞりレース「ジャパンカップ全国犬ぞり大会」が、昨年からの記録的な少雪により中止が決まったことを受け、実行委員会が7日、大会実行委員会への取材で分かった。大会は映画「南極物語」に権太夫タロ、ジロ役で出演した犬が同市に贈られたのを記念して始まった。6頭引きで5キロメートルを駆けたり、1頭を最高180キロの重りを引いたりときまざまな競技が行われる。

南米神宮

206件。人数も1万3487人減の19万2607人だった。

【共同】警察庁は10日、2019年の刑法犯認知件数の確定値を発表した。前年比6万8779件減の74万8559件で、戦後最少を更新した。人口千人当たりの認知件数も5.9件で最少となった。

警察庁によると、「窃盗」が53万2565件で前年から4万9576件減ったことが大きな要因となった。うち、重要窃盗犯の「侵入盗」は5万7808件(前年比49377件減)、「自動車盗」は7143件(同1485件減)、「ひったくり」は1553件(同367件減)だった。

重要犯罪でみると、前年より増えたのは「強制性交」の1405件(同98件増)と「殺人」の950件(同35件増)だ。他はいずれも減少し、「強盗」が1511件(同276件減)、「放火」が840件(同51件減)、「略取誘拐・人身売買」が293件(同11件減)、「強制わいせつ」が4900件(同440件減)となった。

全体の摘発件数は1万

MARUITI
TONKATSU YAKISSOBA
www.maruiti.com.br

TUNIBRATRIVEL 70
Consulte nossos SUPER descontos
Viagens para o Japão Desde 1949
(11) 3346-8200 www.tunibra.com.br
Pça da Liberdade, 170 - Liberdade - São Paulo

カゲウラの名がとどろく

影浦、リネール破るもV逸 柔道GS、大野が優勝



男子100キロ級で対戦した影浦大樹（左）とリネール選手（右）。影浦は3回戦でリネールを破るも、5回戦で敗退した。

【パリ共同】柔道の東京五輪代表選考会（GS）が、パリ大会最終日は9日、男子100キロ級で影浦大樹（日本）がリネール（フランス）を破るも、5回戦で敗退した。影浦は3回戦でリネールを破るも、5回戦で敗退した。

前田、ツ軍移籍と公式HP 2球団のトレードで決着か

【ロサンゼルス共同】米大リーグ、ドジャースの前田健太投手（31歳）が、ツインズとトレードで移籍する。ドジャースは前田をトレードで移籍する。ツインズは前田のトレードで決着か。

松坂、順調な滑り出し 新天地で活躍期す移籍組

【共同】プロ野球のキャンプは中盤を迎え、移籍組は新天地で活躍期す移籍組。松坂大輔は順調な滑り出しを遂げている。

八村12得点、チーム敗戦 NBA、渡辺は途中出場

【ワシントン共同】米プロバスケットボールNBAは9日、各地で行われた試合の結果、八村塁は12得点を挙げたが、チームは敗戦した。

高梨4位、ヘルツル4連勝 W杯ジャンプ女子個人

【ヒンツェンバッハ（オーストリア）共同】ノルディックスキージュニア女子個人（W杯）は9日、ヘルツルが4連勝を挙げた。

肺炎で米女子ゴルフ中止 タイ、シンガポールの大会

【共同】米女子プロゴルフ協会（LPGA）は10日、新型コロナウイルスによる肺炎の拡大のため、シンガポールの大会を中止した。

寺本「最後まで諦めず」 東京五輪目指す意向表明

【共同】体操女子の第一人者寺本玲菜は、東京五輪を目指して最後まで諦めず努力する意向を表明した。

虎ノ門にCAS臨時出張所 弁護士が各国選手団支援も

【共同】スポーツ仲裁裁判所（CAS）が東京虎ノ門に臨時出張所を開設し、各国選手団の支援も行うことになった。

高木がフリーピン代表に ワールドカップ出場も

【共同】日本ハムは10日、育成選手の高木がフリーピン代表に選出され、ワールドカップに出場することになった。

規定見直し両チーム優勝 ラケット女子選手権

【共同】日本ラケット協会が規定を見直し、両チームが優勝した。

日本はカナダに敗れる バスケット女子五輪予選

【共同】バスケットボール女子の東京五輪予選は9日、日本はカナダに敗れた。